

Mi-carême : les grenouilles

Le jeudi 27 mars, c'était la mi-carême. Nous nous sommes transformés en grenouilles.



Nous avons fabriqué un bandeau de grenouille avec Steph.

Nous avons fait des jeux sportifs avec Nathalie : sauts de grenouille, la mare aux grenouilles....



Puis, nous avons dégusté un goûter vert avec toutes les autres classes de maternelle : kiwi, pomme verte, raisin et de la menthe comme boisson. Une drôle de grenouille est venue nous rendre visite...



Enfin, nous avons défilé dans toutes les classes.

